

Mitteilungen aus den GR-Sitzungen

An seinen letzten Sitzungen hat der Gemeinderat folgende Beschlüsse gefasst:

Einbürgerungen

Der Gemeinderat hat verschiedenen Gesuchstellenden das Bürgerrecht der Gemeinde Rüschlikon erteilt, vorbehältlich der Erteilung des Kantonsbürgerrechts und der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung. Ebenso wurde das Rüschtliker Bürgerrecht an verschiedene Schweizer Bürgerinnen und Bürger erteilt.

Ortsmuseumskommission – Ersatzwahl

Der Gemeinderat hat für den Rest der Amtsdauer 2022-2026 Frau Marie-Louise Teichmann, Kunsthistorikerin/Historikerin, als neues Mitglied der Ortsmuseumskommission gewählt. Die Ersatzwahl wurde notwendig, nachdem das bisherige Mitglied Krisztina Ferenczi aus privaten Gründen vorzeitig von ihrem Amt zurückgetreten ist.

Tempo 30 auf Quartierstrassen

Der Gemeinderat hat den Bericht «Tempo 30 auf Quartierstrassen» der dafür eingesetzten Arbeitsgruppe und die dazu gehörenden Massnahmenpläne für sieben definierte Zonen sowie die Kosten für die erste Etappe in Höhe von CHF 50'000.00 genehmigt. Je nach Zone sind dafür lediglich Signalisationsmassnahmen (Tafeln, Markierungen) oder aber bauliche Massnahmen (z.B. Belagskissen, seitliche Einengungen) erforderlich. Als nächsten Schritt führt die Gemeinde am 7. April 2025 einen Informationsanlass für die interessierte Bevölkerung durch. An dieser Veranstaltung werden die Zonen, in welchen Tempo 30 vorgesehen ist, sowie das weitere Vorgehen und der Zeitplan präsentiert. Im Anschluss haben die Teilnehmenden Gelegenheit, den Fachpersonen ihre Fragen zu stellen.

Bundesfeier 2025

Die Durchführung der Bundesfeier 2025 mit Festwirtschaft und Tanzmusik im Seebad Rüschlikon ist in Planung. Der Gemeinderat hat die Gesamtverantwortung für die diesjährige Bundesfeier an Gemeinderätin Elena Michel und Gemeinderat Matteo Pintonello übertragen. Gleichzeitig wurde der im Budget eingestellte Kredit von CHF 23'000.00 freigegeben.